



PARIS IST DER GEISTIGE, LONDON DER KÖRPERLICHE
MARKTPLATZ EUROPAS.

Jean Paul (1763 - 1825)
eigentlich Johann Paul Friedrich Richter, deutscher Schriftsteller und Dichter
Illustration: „Jean Paul dichtet in seiner Gartenlaube“, Ernst Förster



Our last class trip

Unsere letzte Klassenfahrt

● **Blue spring in London**

The 11th Grade visited London for a week from Saturday evening to Thursday night. On the first day we took a coach from the school all the way over to the France border and took a ferry over to Dover. Once we arrived we had to leave right away since we planned a trip to Notting Hill and went shopping there.

The second day started with a breakfast at the hostel we were staying at.

After that we took the tube to Tower Bridge and started the tour to walk over it, some people were scared of heights so they looked at the mechanics of the bridge. On the same day we went to the Tower Bridge again to take some group photos of it at night, when we got there we noticed a „will you marry me?“ spelled out with balloons. Everyone got really excited and we started talking to the people there. We were allowed to hold and light sparklers and set off smoke cannons with pink and blue powder.

Tuesday we went to Camden Market, we had a lot of time to look around by ourselves in groups of minimum three people. That



● **Blauer Frühling in London**

Die 11. Klasse besuchte London für eine Woche von Samstagabend bis Donnerstagabend. Am ersten Tag fuhren wir mit dem Bus von der Schule bis zur französischen Grenze und setzten mit der Fähre nach Dover über.

Dort angekommen, mussten wir gleich wieder los, da wir einen Ausflug nach Notting Hill planten und dort shoppen gingen.

Der zweite Tag begann mit einem Frühstück in unserem Hostel. Danach fuhren wir mit der U-Bahn zur Tower Bridge, begannen die Tour und liefen über die Brücke. Einige Leute hatten Höhenangst und schauten sich deshalb die Mechanik der Brücke an. Am selben Tag gingen wir noch einmal zur Tower Bridge, um ein paar Gruppenfotos in der Dunkelheit zu machen. Als wir dort ankamen, sahen wir einen „Willst du mich heiraten?“-Schriftzug aus Luftballons. Alle waren total aufgeregt und wir kamen mit den Leuten dort ins Gespräch. Wir durften Wunderkerzen halten und anzünden und Rauchkanonen mit rosa und blauem Pulver zünden.

day we also went to Oxford Street and some of us went to Brick Lane a vintage shopping district. Later that evening we met up with a guide that explained the mysteries behind Jack the Ripper to us which included very disturbing pictures and information which clearly wasn't for everybody.

The next day we visited Big Ben, from there we went to Buckingham Palace to watch the changing of the guards, out of nowhere King Charles III showed up in his car and drove by us. Everybody freaked out.

After we all calmed down we walked over to Trafalgar Square to look at the lion statues. After a short break we went to China Town and explored the area, some of us ate at the Chinese restaurants. Then we got free time to walk around by ourselves again, some went to Oxford Street and some to Brick Lane again.

Thursday was our last day in London, we all got up very early and headed to the coach, it was a long but exciting week!

Carolin (11th class), Photos: 11th class



Dienstag waren wir auf dem Camden Market. Wir hatten viel Zeit, uns in Gruppen von mindestens drei Personen auf eigene Faust umzusehen. An diesem Tag besuchten wir auch die Oxford Street und einige von uns die Brick Lane, ein Vintage-Einkaufsviertel. Später am Abend trafen wir uns mit einem Guide, der uns die Geheimnisse um Jack the Ripper erklärte. Er enthielt sehr verstörende Bilder und Informationen, die offensichtlich nicht jedermanns Sache waren.

Am nächsten Tag besuchten wir Big Ben und fuhren von dort zum Buckingham Palace, um die Wachablösung zu beobachten. Plötzlich tauchte König Charles III. in seinem Auto auf und fuhr an uns vorbei. Alle flüchteten aus. Nachdem wir uns alle beruhigt hatten, gingen wir zum Trafalgar Square, um uns die Löwenstatuen anzusehen. Nach einer kurzen Pause gingen wir nach Chinatown und erkundeten die Gegend. Einige von uns aßen in chinesischen Restaurants. Danach hatten wir wieder freie Zeit, um alleine herumzulaufen. Einige gingen zur Oxford Street und andere wieder zur Brick Lane. Donnerstag war unser letzter Tag in London. Wir standen alle sehr früh auf und gingen zum Bus. Es war eine lange, aber aufregende Woche!

Carolin (11. Klasse), Fotos: 11. Klasse

ENDLICH
IST ER DA:
WIR WÜNSCHEN
EUCH ALLEN
EINEN SCHÖNEN
FRÜHLING!



Termine

Fr	02.05.25	Schulfrei
Di	06.05.25 19:00	EA 6. Klasse
Mi	07.05.25 19:30	EA 7. Klasse
Do	08.05.25 19:30	EA 11. Klasse
Di	13.05.25 19:30	EA 4. Klasse
Mo	19.05.25 19:00	EA 2. Klasse
Di	20.05.25 19:00	EA 10. Klasse
Mi	21.05.25 19:00	EA 3. Klasse
Do	22.05.25 19:00	Elternvertreter:innen Treffen
Fr	23.05.25	8-Klass-Spiel
Sa	24.05.25	8-Klass-Spiel
So	25.05.25	8-Klass-Spiel
Di	27.05.25	ZP 10 Deutsch
Mi	28.05.25 19:00	EA 9. Klasse
Fr	30.05.25	Schulfrei
Mo	02.06.25 19:00	EA 1. Klasse
Di	03.06.25	ZP 10 Englisch
Do	05.06.25	ZP 10 Mathe
Di	10.06.25	Pfingstferien

EA = Elternabend